

Bruxelles, le 26 avril 2009

Monsieur,

J'ai lu avec attention votre courrier et il me tient à coeur de soutenir votre démarche afin que votre quartier retrouve tranquillité et convivialité.

Le problème de la prostitution est un problème complexe qui relève avant tout des compétences de Monsieur le Bourgmestre, chef de la police.

Le plan de mobilité mis en place par la Ville a déjà permis d'enrayer le carrousel incessant des voitures. Par contre, comme vous le soulignez, la prostitution de rue est, elle, toujours bien présente ...

J'ai, récemment, interpellé le cabinet du Bourgmestre afin qu'il obtienne des services de police un rapport d'évaluation des mesures de mobilité et de leur impact sur la prostitution. J'espère que ce travail permettra d'attirer à nouveau l'attention sur votre quartier et que des solutions concrètes élaborées et mises en place.

Restant à votre écoute, je vous prie de croire, Monsieur, à l'assurance de ma meilleure considération.

Christian CEUX
Echevin de l'Urbanisme et
De la Mobilité